



Gabinete económico sectorial sesiona en Puerto Aysén para articular acciones en la provincia

Puerto Aysén.- Pensar en el desarrollo mirando hacia el litoral, fue la máxima del Seremi de Economía, Fomento y Turismo; Felipe Rojas Pizarro, para llevar a cabo el primer Gabinete Económico Sectorial de este 2025 en la ciudad de Puerto Aysén.

En esta instancia, confluyeron los diversos organismos dependientes del Ministerio de Economía, con el fin de detallar las acciones a realizar durante este año al Delegado Presidencial Provincial; Rodrigo Moreno Rivera, para articular esfuerzos y promover los diversos instrumentos de fomento productivo disponibles, para continuar el trabajo realizado en torno a la reactivación económica y el desarrollo de la Provincia de Aysén.

Al respecto el Seremi de Economía Felipe Rojas manifestó “hemos desarrollado un fuerte trabajo con los empresarios y emprendedores del litoral de Aysén. Es por esta razón que realizamos el primer Gabinete Económico Sectorial del 2025 en la provincia de Aysén, junto con el Delegado Presidencial Provincial; Rodrigo Moreno, donde distintas instituciones entre ellas; Corfo, Sercotec y Sernatur presentaron sus iniciativas en la perspectiva de fortalecer al sector privado, colaborar con el Gobierno Regional y evidentemente fomentar la actividad productiva de la Región de Aysén y pensando en el desarrollo del litoral”.

En esta instancia multisectorial que contó con directoras y directores, participaron; el Seremi de Economía, el Delegado Rodrigo Moreno, y los y las directores Sercotec; Nelly Vargas, Sernapesca, Daniela Leiva, Zonal de Pesca, Blas Quiroga, la representante regional de Indespa; Andrea Paillacar, el director de Sernatur; Claudio Montecinos, (s) Corfo Aysén; Fernando Johnson y el representante regional

de Superir; Ismael González, presentaron su planificación y recursos asignados, para avanzar en las diversas iniciativas que tendrán impacto económico en la Provincia de Aysén.

Por su parte, el Delegado Rodrigo Moreno Rivera, relevó la gravitación de acciones como el Gabinete Económico Sectorial, “es muy importante avanzar en temas económicos de forma articulada para continuar expandiendo nuestra provincia. Esta semana realizamos el Gabinete Económico Sectorial, donde logramos aunar criterios de gestión, acción y coordinación para poder alcanzar mejores índices para este año. Sabemos que la economía debemos dinamizarla y darle relevancia a lo que tenemos a nivel cultural, patrimonial, turístico en nuestra provincia de Aysén, así que seguiremos trabajando en conjunto al Seremi de Economía y las instituciones comprometidas en esta causa”.

En esta sesión del Gabinete Económico, se profundizó en el Comité de Desarrollo Productivo, el Programa Territorial Integrado (PTI) que en esta ocasión estará enfocado directamente en los proveedores de la industria del salmón. Introducción del Plan de Desarrollo del Litoral de Aysén, como así también una revisión al programa de difusión y promoción turística de Sernatur, que cuenta con financiamiento del Gobierno Regional de Aysén. Además, se presentó el programa “Turismo Familiar”, el que para este año se realizará en Puerto Aysén y será llevado a cabo por empresas locales. Estos Gabinetes se realizarán regularmente para coordinar las iniciativas que llevan adelante diversos servicios, junto al sector privado y el Gobierno Regional, replicándose en el resto de las provincias.